

Cuba: Pese a las lluvias casi el 55 por ciento de los electores votó en referendo sobre Código de las Familias



**Más de ocho millones de cubanos fueron convocados a ejercer el voto.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 25 sep (RHC) A pesar del registro de lluvias intensas en varias zonas de Cuba, el referendo sobre el Código de las Familias mantenía este domingo un flujo constante, con cuatro millones 961 mil 775 personas asistentes a las urnas.

El vicepresidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), Tomás Amarán dijo a la prensa que esta cifra, con cierre a las dos de la tarde, hora local, representa el 54,82 por ciento del total de inscritos en la lista actualizada de electores.

Explicó que no se ha paralizado el proceso de votación porque el incremento de las lluvias fue a partir del mediodía y gran cantidad de electores acudió temprano a los colegios, no obstante se mantiene la evaluación de las condiciones de cada territorio.

Amarán destacó que las autoridades han actuado con total apego a lo dispuesto en la ley que también define medidas excepcionales para la extensión del horario de cierre de la votación, previsto hasta las seis de la tarde normalmente.

Más de ocho millones de cubanos están convocados a ejercer el voto sobre un nuevo código familiar que introduce novedosos conceptos en el ámbito del derecho familiar en Cuba entre ellos la responsabilidad parental, autonomía progresiva y el matrimonio igualitario, entre otros.

Antes de ser sometida al escrutinio público la norma legal fue ampliamente debatida en consultas populares y sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento). **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300308-cuba-pese-a-las-lluvias-casi-el-55-por-ciento-de-los-electores-voto-en-referendo-sobre-codigo-de-las-familias>



Radio Habana Cuba